

Pide Evo Morales unidad de las fuerzas populares en su país



La Paz, 7 nov (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, instó a la unión entre los trabajadores urbanos y rurales para alcanzar la paz en el país, al inaugurar una escuela en el municipio Torora, del departamento de Cochabamba.

“Hermanas y hermanos, estos logros que hemos conseguido es por la unidad del pueblo boliviano, unidad campo ciudad, porque sin unidad imposible liberarnos”, expresó el mandatario, quien recordó el contexto educativo nacional antes del proceso de cambio iniciado en 2006.

En el pasado las escuelas eran construidas por los propios comunarios y ayllus sobre la base de paja y barro, situación que ahora cambió gracias a la unidad del pueblo boliviano y la nacionalización de los recursos naturales, precisó.

“Hay que priorizar educación y producción, pero resolviendo primero el tema de producción y el tema de la educación, eso nos permite seguir formándonos”, subrayó Morales; mientras afirmó que en la actualidad se cuenta con institutos tecnológicos para que en tres años los

jóvenes se profesionalicen, y mejore por consiguiente la educación en Bolivia.

La moderna unidad educativa 8 de Septiembre demandó una inversión de 2.817.250 bolivianos (cerca de medio millón de dólares) financiados por el programa Bolivia cambia, Evo cumple. El alcalde del municipio Totora, Emilio Mérida, agradeció al jefe de Estado por la obra, cuyo objetivo beneficiará a niños y jóvenes de ese municipio y de los cantones cercanos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/206988-pide-evo-morales-unidad-de-las-fuerzas-populares-en-su-pais>



Radio Habana Cuba